



Mercredi 8 octobre 2025 - 19h

Conférence pour les 100 ans de

Frantz Fanon

Décolonialisme

Hier et aujourd'hui

Relire Fanon avec

Mireille Fanon-Mendès France

FEC – 17 place St-Étienne – Strasbourg

Par D'ailleurs Nous Sommes d'Ici 67

dailleursdici67@gmail.com



d'ailleurs

nous
sommes

d'ici

« Le colonialisme n'est pas une machine à penser, n'est pas un corps doué de raison. Il est la violence à l'état de nature. »

Frantz Fanon

Frantz Fanon, psychiatre et militant anticolonial, est l'auteur d'une œuvre prolifique. Combattant à côté du peuple algérien, il a démontré les conséquences du racisme et du colonialisme jusqu'au plus profond de la vie des personnes colonisées.

Sa pensée reste percutante et indispensable pour aujourd'hui.

À l'occasion des 100 ans de sa naissance, le Collectif D'ailleurs Nous Sommes d'Ici 67 invite

Mireille Fanon-Mendès France, présidente de la fondation Frantz Fanon.

Mercredi 8 octobre 2025 – 19 h – FEC

17 pl. St-Étienne – Strasbourg

Commémoration du massacre du 17 octobre 1961

17 octobre 2025 - 17h 30 - Pont Corbeau - Strasbourg

